

## El fantasma de Vela

Vela es una **mujer** alegre, de esas con luz propia. Cuando conoció a Gosthing, sintió de nuevo ilusión y estaba feliz.

¿Sabéis quién era Gosthing? Era un fantasma que, tras haber engañado y estafado emocionalmente a Vela, desapareció sin dar explicaciones, sin motivos.

Cuando Vela llegó a casa, Gosthing se había esfumado para siempre. Escribía y realizaba llamadas sin obtener respuesta, su obsesión era saber por qué, jamás lo encontró.

Varios meses después, cuando Vela surcaba como surca un barco entre las olas del mar en dirección a casa, con plena libertad, se sintió desplomada en una realidad chocante como cuando caes al suelo de golpe. Sintió una presión en el pecho como cuando te clavan un puñal. La depresión de su mente fue alimentada por la imagen de Gosthing, persona **vicaria**. Las lágrimas llenas de sangre le corrían por las mejillas. Vela terminó de consumirse y dejó de brillar.

“Una víctima más”, así salía en las noticias.

¿Os parece normal esta **violencia** en la **sociedad** actual? Se nos olvida tratar a las personas como personas, con respeto e igualdad.

Hoy, Vela soy yo. Mañana que no sea ninguna más.

*Atenea Justiciera*